

Escuela de Fútbol Athletic Liria

NORMATIVA DE COMPORTAMIENTO DE LA ESCUELA.

- Ningún padre/madre, bajo ningún concepto, deberá acceder a las zonas de acceso limitado a los jugadores y técnicos (terreno de juego, vestuarios, zona de banquillos, etc.). Así mismo, no deberá acercarse al banquillo durante el desarrollo de cualquier encuentro (desde el inicio hasta el final, incluyendo el descanso).
- Los padres/madres cuando animen durante los partidos, deberán ser un ejemplo para los jugadores, evitando enfrentamientos físicos o verbales con contrarios y árbitros.
- El estar inscrito en la escuela no da derecho a ningún padre/madre a exigir que sus hijos vayan citados a los partidos, ni que jueguen más minutos de los que el entrenador crea necesario. El ir citado a los partidos es un premio para los jugadores según su comportamiento y motivación durante los entrenamientos.
- Las quejas o sugerencias las podrán transmitir educadamente en la oficina al coordinador/director de la escuela, el cual estudiara el caso, y buscara soluciones si fuesen necesarias.
- Todo jugador inscrito en el club, podrá participar a consideración técnica en cualquier otro equipo de la escuela que por su tipo de licencia le habilite, con la finalidad de premiar su dedicación y entrega.
- **Ningún jugador, podrá entrenar, jugar, o realizar tecnificación en ningún otro club o Academia, etc. ..., salvo autorización expresa del club para tal fin (según normativa ffcv).**
- El incumplimiento de cualquiera de las normas internas del club, las cuales se pueden ver en su totalidad en la oficina, puede llevar a la suspensión temporal o expulsión del jugador.

LA FIRMA DE LA HOJA DE INSCRIPCIÓN IMPLICA LA ACEPTACIÓN DE LAS NORMAS Y LAS SANCIONES QUE POR INCUMPLIMIENTO PUEDAN ACARREAR. LOS DATOS PERSONALES DE NUESTROS ALUMNOS/PADRES/MADRES/TUTORES SERÁN TRATADOS CONFORME AL REGLAMENTO GENERAL DE PROTECCIÓN DE DATOS (RGPD). A SU VEZ AUTORIZA EL USO DE IMAGENES PARA FINES PUBLICITARIOS O PROMOCIONALES Y SU POSIBLE PUBLICACIÓN EN REDES SOCIALES O WEB DE LA ESCUELA

FILOSOFÍA DE LA ESCUELA

NUESTRA INTENCIÓN ES QUE TODOS LOS JUGADORES JUEGUEN – MÁS O MENOS – LOS MISMOS MINUTOS A LO LARGO DE LA TEMPORADA, PERO ESTO ES IMPOSIBLE, YA QUE NO TODOS LOS JUGADORES TIENEN EL MISMO NIVEL. EN NUESTRA METODOLOGÍA DE TRABAJO, SIN LA ADQUISICIÓN DE UNOS MÍNIMOS CONOCIMIENTOS, (TÉCNICOS, TÁCTICOS Y DE CONDICIÓN FÍSICA), ES CONTRAPRODUCTENTE PARA LA DINÁMICA DE LOS EQUIPOS, Y PARA LOS PROPIOS JUGADORES, QUE TENGAN MUCHOS MINUTOS DE JUEGO SIN HABER SUPERADO UNA FASE DE APRENDIZAJE BÁSICO. ES EL ENTRENADOR EL QUE ANALIZA LA EVOLUCIÓN DE CADA JUGADOR, Y DARÁ A CADA UNO, LOS MINUTOS QUE CREA NECESARIOS PARA SU FORMACIÓN. SUS DECISIONES ESTÁN TOTALMENTE RESPALDADAS POR EL DIRECTOR, EL COORDINADOR Y LA JUNTA DIRECTIVA DE LA ESCUELA.